
➡𝙍𝙄𝘾𝙀𝙍𝘾𝘼𝙏𝙊𝙍𝙄 𝙎𝘼𝙉𝙄𝙏𝘼𝙍𝙄 𝙋𝙍𝙀𝘾𝘼𝙍𝙄 𝙀 𝙄𝙉𝘾𝙀𝙍𝙏𝙀𝙕𝙕𝙀 𝙎𝙐𝙄 𝙇𝘼𝙑𝙊𝙍𝘼𝙏𝙊𝙍𝙄 𝙎𝙏𝙀𝙇𝙇𝘼𝙉𝙏𝙄𝙎 : 
𝙋𝙍𝙀𝙎𝙀𝙉𝙏𝘼𝙏𝙀 𝘿𝙐𝙀 𝙈𝙊𝙕𝙄𝙊𝙉𝙄 𝙄𝙉 𝘾𝙊𝙉𝙎𝙄𝙂𝙇𝙄𝙊 𝘾𝙊𝙈𝙐𝙉𝘼𝙇𝙀  ⬅ 
 
Nel corso dell’ultimo Consiglio comunale, svoltosi lo scorso 26 novembre, sono state approvate 
all’’unanimità due mozioni. 
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𝘀𝗮𝗻𝗶𝘁𝗮𝗿𝗶𝗼 𝗮𝘀𝘀𝘂𝗻𝘁𝗼 𝗻𝗲𝗹 𝟮𝟬𝟮𝟬-𝟮𝟬𝟮𝟭 𝗮 𝘁𝗲𝗺𝗽𝗼 𝗱𝗲𝘁𝗲𝗿𝗺𝗶𝗻𝗮𝘁𝗼. 𝗔𝗹𝗹’𝗜𝗥𝗖𝗖𝗦-𝗖𝗥𝗢𝗕 𝗱𝗶 𝗥𝗶𝗼𝗻𝗲𝗿𝗼 𝘀𝗼𝗻𝗼 
𝗮𝘁𝘁𝘂𝗮𝗹𝗺𝗲𝗻𝘁𝗲 𝗽𝗿𝗲𝘀𝗲𝗻𝘁𝗶 𝟮𝟰 𝘂𝗻𝗶𝘁𝗮 ̀ 𝗰𝗵𝗲 𝗹𝗮𝘃𝗼𝗿𝗮𝗻𝗼 𝗻𝗲𝗹𝗹𝗮 𝗿𝗶𝗰𝗲𝗿𝗰𝗮 𝗼𝗻𝗰𝗼𝗹𝗼𝗴𝗶𝗰𝗮: 𝟭𝟭 𝗿𝗶𝗰𝗲𝗿𝗰𝗮𝘁𝗼𝗿𝗶 𝗲 𝟲 
𝗰𝗼𝗹𝗹𝗮𝗯𝗼𝗿𝗮𝘁𝗼𝗿𝗶 𝗱𝗶 𝗿𝗶𝗰𝗲𝗿𝗰𝗮 𝗮𝘀𝘀𝘂𝗻𝘁𝗶 𝗮  𝗧𝗗 (𝗽𝗶𝗿𝗮𝗺𝗶𝗱𝗲), 𝟲 𝗿𝗶𝗰𝗲𝗿𝗰𝗮𝘁𝗼𝗿𝗶 𝗲 𝟭 𝗰𝗼𝗹𝗹𝗮𝗯𝗼𝗿𝗮𝘁𝗼𝗿𝗲 𝗱𝗶 𝗿𝗶𝗰𝗲𝗿𝗰𝗮 
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𝗱𝗲𝗯𝗯𝗮𝗻𝗼 𝗲𝘀𝘀𝗲𝗿𝗲 𝗴𝗮𝗿𝗮𝗻𝘁𝗶𝘁𝗲 𝘁𝘂𝘁𝗲𝗹𝗲 𝗮𝗱𝗲𝗴𝘂𝗮𝘁𝗲 𝗮𝗶 𝗹𝗮𝘃𝗼𝗿𝗮𝘁𝗼𝗿𝗶 𝗲 𝗮𝗹𝗹𝗲 𝗹𝗮𝘃𝗼𝗿𝗮𝘁𝗿𝗶𝗰𝗶, 𝘀𝗽𝗲𝗰𝗶𝗮𝗹𝗺𝗲𝗻𝘁𝗲 
𝘀𝗲 𝘀𝗶 𝘃𝘂𝗼𝗹𝗲 𝗮𝗳𝗳𝗲𝗿𝗺𝗮𝗿𝗲 𝗹’𝗶𝗺𝗽𝗼𝗿𝘁𝗮𝗻𝘇𝗮 𝗱𝗲𝗹𝗹’𝗜𝘀𝘁𝗶𝘁𝘂𝘁𝗼 𝗾𝘂𝗮𝗹𝗲 𝗹𝘂𝗼𝗴𝗼 𝗱𝗶 𝗰𝘂𝗿𝗮 𝗲 𝗱𝗶 𝗿𝗶𝗰𝗲𝗿𝗰𝗮. 
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𝗻𝗼𝘀𝘁𝗿𝗼 𝘁𝗲𝗿𝗿𝗶𝘁𝗼𝗿𝗶𝗼 𝗱𝗲𝗶 𝗹𝗮𝘃𝗼𝗿𝗮𝘁𝗼𝗿𝗶 𝗶𝗻 𝘂𝘀𝗰𝗶𝘁𝗮 𝗱𝗮 𝗦𝘁𝗲𝗹𝗹𝗮𝗻𝘁𝗶𝘀, 𝗮𝗿𝗴𝗶𝗻𝗮𝗻𝗱𝗼 𝗰𝗼𝘀�̀� 𝗹’𝗮𝘁𝗮𝘃𝗶𝗰𝗼 𝗽𝗿𝗼𝗯𝗹𝗲𝗺𝗮 
𝗱𝗲𝗹𝗹𝗼 𝘀𝗽𝗼𝗽𝗼𝗹𝗮𝗺𝗲𝗻𝘁𝗼 𝗰𝗵𝗲 𝗮𝘁𝘁𝗮𝗻𝗮𝗴𝗹𝗶𝗮 𝗹𝗮 𝗻𝗼𝘀𝘁𝗿𝗮 𝗿𝗲𝗴𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗲 𝗶𝗹 𝗺𝗲𝗿𝗶𝗱𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗱’𝗜𝘁𝗮𝗹𝗶𝗮. 𝗔𝘂𝘀𝗽𝗶𝗰𝗮, 
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𝗰𝗼𝗻𝗱𝗶𝘃𝗶𝗱𝗲𝗻𝗱𝗼 𝗹𝗲 𝘀𝗼𝗹𝘂𝘇𝗶𝗼𝗻𝗶 𝗻𝗲𝗰𝗲𝘀𝘀𝗮𝗿𝗶𝗲 𝗽𝗲𝗿 𝗶𝗹 𝗿𝗶𝗹𝗮𝗻𝗰𝗶𝗼 𝗱𝗲𝗹𝗹’𝗮𝗿𝗲𝗮 𝗶𝗻𝗱𝘂𝘀𝘁𝗿𝗶𝗮𝗹𝗲. 
 
#dinittosindaco #precari #stellantis #sannicoladimelfi #ricercatori #crobrionero 


